
９ ⽉ 定 例 理 事 会 議 事 録 
 

京都表具協同組合 
⽇   時   令和 3 年９⽉ 7 ⽇（⽕）午後 6 時〜 
場         所   オンライン会議 
理事・監事数   理事１０名  出席理事 １０名 
        監事     2 名  出席監   2 名 
出席理事名     ⽥中 善茂,中井 伸年,⽥中 浩,藤⽥ 幸⽣,関 修法,⽊南 拓也,⽊下 泰喜, 

福本 貴志,味元 謙児,宮岸 篤史 
出席監事名     中島 實,⼩川 晶史 

     ⻘ 年 会 ⻑     宮岸 篤史 
     議⻑の⽒名     ⽥中 善茂 
  司会進⾏⽒名     ⽥中 善茂 
 

 
１、８⽉定例理事会議事録 承認の件 

                                      承認 
 

２、総務 ⽥中専務理事 
【報告・予定】 
・「表装裂愉しむ」書籍化事業について 
! ８⽉２７⽇に完成。補助⾦事業報告書を京都産業 21 に提出済み。 
! 書籍化に併せ、「表装裂愉しむ hyosogire.com」における⼀般顧客向け投稿ページ完成 

既に投稿済み 
・中⼩事業デジタル化推進事業⽀援⾦申請：８⽉２６⽇ 第１回ヒヤリング開催 
! IT コーディネーター京都（専⾨家２名）、京都市伝統産業課課⻑、京都市産業イノベ

ーション推進室中⼩企業デジタル化担当課⻑、中央会 植原⽒、⽥中浩、⾼柳。 
別紙資料等を基に意⾒交換、今後のスケジュール等を確認。 
当組合のデジタル化の取り組みを⾼く評価して頂けた模様。 
合計５回のヒアリングが⾏われる。 

! ECサイト構築、キャッシュレス決済を実現させ、動画配信等の仕組みつくりと機材
の購⼊が主な事業となる。ECサイトについては、暫くの間は組合員から販売⼿数料
等を徴収しない楽市楽座⽅式で運営したいと考えている。その⽅が、コンテンツが集
まると思う。 

! 専⾨家より、組合 web サイトに Instagram、YouTube の連携を検討すべきとの意⾒
があった。 
機材は良いものを使い、撮影はプロに任さないこと、⼿作り感のあるものの⽅が、 
反応が良いとのこと。 

 



【審議事項】 
・「表装裂愉しむ」書籍の配布⽅法及び販売⽅法について 
! 販売は９⽉１０⽇より開始。賛助会員にも⼀冊ずつ無料配布する。 
! 監事より、本の仕⼊⽅法について、多くの在庫を抱えるリスクのないようにとの

意⾒があった。⼀同、同意した。 
! 全表連に⼀冊、⻄表協に⼀冊を献本する。 

・緊急事態宣⾔発令に伴う、コロナ禍通勤⼿当の件（９⽉２５⽇給与⽀払い分） 
・今後のデジタル化推進事業のため、関連書籍を購⼊したい。組合の備品として購 
⼊、専務理事に⼀時貸与をお願いしたい。⾦額１万円〜３万円程度。 

 
＜審議の結果＞ 
上記を理事 10 ⼈中、議⻑を除く 9 ⼈の賛成で承認した。 

 
 
３、情報広報部・共同購買事業 ⽊南理事 

【報告・予定】 
・前回理事会での京表糊のラベル⽂字が落ちる件、⾃社のインクジェットプリンタで印 
刷しているためどうしても⾊落ちします。ダメでしたら印刷に出しますが費⽤がかか 
りますとのことです。 
! 理事⼀同、現状どおりの印刷で⾏うことを同意。取扱説明書にその旨を記載す

る。 
 

 
４、会計 藤⽥常務理事 

 【報告・予定】  
・特になし 
 
 
 

５、建築国保 中井副理事⻑ 
【報告・予定】 
・9⽉ 四役会議 理事会予定。 

 
 
６、技能⼠会・技能研修事業 関理事 

【報告・予定】 
・9⽉ 10⽇（⾦）役員会 グループ LINE 予定 

     ・9⽉ 21 ⽇（⽕）技能⼠会 理事会 
                 会場：ルビノ京都堀川  予定 
 



      ・京都府技能⼠会連合会の事務に対する 
    京都府職業能⼒開発協会職員の労務提供についての報告。別資料あり 
 
       【審議事項】 
     ・今年度の「京都ものづくりフェア 2021）への参加・不参加について 

令和 3 年 11 ⽉ 13 ⽇（⼟）会場：京都パルスプラザ 
 
＜審議の結果＞ 
参加⼈数制限など様々な制限もあり、コロナに関する不安も解消されていないた  
め、本年度は不参加とし、様⼦⾒する。 

 上記を理事 10 ⼈中、議⻑を除く 9 ⼈の賛成で承認した。 
 
                                                       
７、表具事業 味元理事 

【報告・予定】 
・雲⽔図双幅の⾒積が通ったので、ただいま作業を進めています。 

 
 
８、販路拡⼤事業 宮岸理事 
   【報告・予定】 

・特になし  
 
 
９、連合会 ⽥中理事⻑ 
   【報告・予定】 

・伝⼯⼠全国⼤会（愛知県）の参加については、伝⼯⼠会役員会で決定を⾏うことに同 
意。 

・今後の連合会理事会を Zoomで⾏うように、理事⻑から中村連合会理事⻑に進⾔す 
る。 
最⼩⼈数が組合事務所で参加、残る理事・監事は在宅で Zoomでの参加を⾏うイメー 
ジ。 

 
 
１０、表美展事業 福本理事 
     【報告事項】 

・表美展の会場配置の⾒積り：す屋吉さんとコスギさんを⽐較したところ、す屋吉 
の⽅が安い。 
基本的には、す屋吉に依頼する⽅向で検討。各単価の対⽐ができるようにする。 

 
  【審議事項】 



・表美展委員会については、１０⽉末ごろに第１回委員会を開催。Zoomでの開催が 
できるように今後の理事会で連合会と同じようにシミュレーションを⾏うことを 
全員が同意。 

 
 
１１、刷⽑供養、福利厚⽣事業 ⽊下理事 
  【報告・予定】 

・8⽉ 1 ⽇(⽇) 第 64回刷⽑供養会を南禅寺で組合員理事のみで⾏いました。 
 (株)⽮野さんから 78,100 円の請求があり、お⽀払いさせて頂きました。 
・新年会の開催については、11 ⽉の定例理事会にて審議を⾏う。 

 
                         
１２、⻘年会 
  【報告・予定】 

・特になし 
 
 
１３、その他 
  【報告・予定】 

・兵庫の家⾨さんから「極」糊の濃さについて電話で質問がありました。 
! 基本的には、従来どおりの濃さでOKと回答する。 

・⾼柳事務員より報告：⼊館時・退館時、防災室での記⼊（署名）を徹底するよう京 
都産業２１より通達があった。 
しかし、朝出勤時には相当の密状態になっており、コロナ感染防⽌対策ができてい 
ない。経済センター⾃体、感染者を多く出しているのに理解し難い。 

! 理事⻑が京都産業２１に申し⼊れを⾏う。 
・南禅寺⽅丈障⼦張り替え事業の件 
! 先⽅の意向は、新年明けてからから春のお彼岸までの作業完了を希望。秋のお彼岸

後に、理事⻑、専務理事、味元理事、⽊下理事で訪問する。その他の仕事について
も伺ってくる。 

 
次回、１０⽉定例理事会は１０⽉ 4⽇（⽉）午後 6 時からのオンラインで開催予定 

  
 

議⻑は、以上をもって議案の審議を終了した旨を告げ、閉会を宣す。 本理事会の 
議事の審議要領及びその結果を明確ならしめるため、本議事録を作成し、議⻑並び 
に出席理事は、次に記名押印す。   

 
議     ⻑  ⽥中  善茂            出席理事  中井 伸年 
 



  出席理事  ⽥中  浩        出席理事  藤⽥ 幸⽣ 
 

    出席理事  ⽊南 拓也     出席理事  関  修法     
 

 出席理事  味元 謙児     出席理事  福本 貴志  
 
 出席理事  ⽊下 泰喜     出席理事  宮岸 篤史 

 
     出席監事  中島 實      出席監事  ⼩川 晶史 

 
                         (議事録作成理事)  ⽥中 浩 


